



Press Release - 014/CS-PR/PJA/III/2023

1.000 Santri Khataman Akbar Di Dunia Fantasi

Jakarta, 4 April 2023 - Sebagai ruang keajaiban dan kegembiraan keluarga, Dunia Fantasi Ancol menjadi salah satu destinasi yang paling diminati oleh para pengunjung Ancol. Pada Bulan Ramadhan ini, Dunia Fantasi Ancol menghadirkan sebuah kegiatan yang belum pernah diadakan sebelumnya dengan mengundang 1.000 santri untuk melaksanakan kegiatan Khataman Akbar. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa (04/04) di area Panggung Hysteria Dunia Fantasi mulai pukul 08.00 WIB.

Dunia Fantasi berkolaborasi dengan komunitas Pemuda Berjamaah menghadirkan 1.000 santri yang berasal dari Jabodetabek & Bandung untuk mengkhatamkan Al-Qur'an secara bersama-sama. Khataman Akbar dilakukan secara serentak di mana masing-masing santri membaca minimal 1 Juz dan seterusnya hingga khatam atau selesai.

Proses khataman berlangsung hingga pukul 09.30 WIB dan kemudian semua santri akan dapat menikmati rekreasi bersama di Dunia Fantasi hingga sore hari. Acara akan ditutup dengan buka puasa bersama hingga sholat tarawih berjamaah di masjid Dunia Fantasi.

"Pada bulan penuh berkah ini, senang sekali Ancol bisa menjadi tempat berlangsungnya kegiatan Khataman Akbar. Kami berharap dengan kegiatan ini, Insha Allah dapat memberikan keberkahan bagi Ancol dan Dufan, serta kami berharap para santri juga akan senang dapat berwisata di sini." ungkap Eddy Prastiyo, Direktur PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk.

Dunia Fantasi dan Pemuda Berjamaah telah beberapa kali menjalin kolaborasi pada momen tertentu seperti momen ulang tahun Dunia Fantasi. Kegiatan Khataman Akbar ini merupakan bagian dari Keajaiban Ramadhan Ancol. Selain memberikan tiket gratis Ramadhan di sore hari dan juga bazaar Ramadhan, Ancol juga memanfaatkan momen ini untuk berbagi kebahagiaan dan keceriaan Ramadhan kepada sesama.

Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk

Email: corcomm@ancol.com

Website: www.ancol.com